
 

 

 

 

 

 

Reunión Regular de la Junta 

Jueves, abril 20, 2023 10:00 AM Pacífico 

Talent Middle School 

102 Christian Ave 

Talent, OR 97540 

   

Michael Campbell:    Presente   

Sara Crawford:    Presente    

Polly Farrimond:    Presente    

Nancy McKinnis:    Presente   

Rick Nagel:    Presente   

Dawn Watson:    Presente    

Rebecca Weathers:    Presente   

Presente: 7.  

  
 

A. Llamada al Orden - 10:00 a.m. 
 

B. Acentuar lo Positivo  

La directora de TMS, Kathryn Holden, compartió lo siguiente:  
 

 La Sra. Holden dijo que están muy emocionados de ser los anfitriones de la reunión de la junta 

aquí en Talent Middle School nuevamente y tener la oportunidad de que algunos de nuestros 

estudiantes de séptimo y octavo grado se unan a nosotros esta mañana y hagan preguntas. 

 Durante el último par de semanas, nuestro campus ha recibido iluminación nueva en nuestros 

pasillos y áreas comunes. Queremos dar las gracias a Jon McCalip y al departamento de 

mantenimiento por todo su trabajo en este proyecto que realmente ha alegrado nuestros 

pasillos.  

 También queremos agradecer al equipo de la escuela secundaria, Kent Vallier, Carolena 

Campbell, Jordan Ruiz y el Departamento de Consejería de PHS, y sus líderes de enlace 

estudiantil por venir la semana pasada y hacer que nuestros estudiantes de octavo grado se 

sientan bienvenidos y emocionados de asistir a la escuela secundaria el próximo año. Estamos 

agradecidos de tener a Jordan Ruiz en el campus durante los últimos días para hablar con 

nuestros estudiantes de 8º grado sobre la escuela secundaria y ayudarlos a sentirse preparados 

para el próximo paso. 

 Tuvimos una competencia de atletismo esta semana. Fue un encuentro fuera de casa y fue una 

gran experiencia para nuestros estudiantes. En veinticuatro eventos, ocupamos el primer lugar.  

 Por último, nos gustaría agradecer al Sargento Lehman, al Oficial Hull y los Departamentos de 

Policía de Phoenix y Talent por su asociación y dedicación a la seguridad del campus. Ayer 

practicamos un simulacro de encierro y nos hizo sentir bien tener su apoyo. Erika Ochoa hizo 

un gran trabajo organizando el simulacro y luego pudimos revisar nuestros procedimientos. 

 



 

 

El subdirector y director atlético de PHS, Dave Ehrhardt, habló en nombre de Kalin Cross y 

compartió lo siguiente: 

 Tuvimos una gran visita hace un par de semanas del Senador Wyden para uno de sus eventos 

públicos. Supte. Barry fue el moderador. Los estudiantes estaban realmente interesados y fue 

una gran oportunidad para ellos ver un auténtico proceso de gobierno. El Sr. Ehrhardt 

agradeció a Maria Thompson y Andrew Valdez, quienes cuidan nuestras instalaciones para que 

todo funcione bien.  

 Hemos estado trabajando con los estudiantes de octavo grado para prepararlos para la escuela 

secundaria el próximo año y nuestros juniors para convertirse en seniors. 

 Esta noche es nuestra primera noche de primer año versus familia para el equipo de Link. 

Carolena Campbell ha hecho un gran trabajo organizando eso. 

 Los seniors ya están hablando de togas y birretes. Tomamos fotografías de estudiantes de 

último año hace aproximadamente un mes e hicimos una pancarta para la Clase de 2023. 

 Esta es la semana de atletismo en PHS. John Cornet hizo un trabajo increíble organizando el 

evento. Organizamos una competencia de atletismo el martes que se suponía que sería una 

competencia dual, pero se convirtió en cinco equipos. Tenemos una invitación que comienza 

mañana por la noche para 800 y 3000 corredores y luego el sábado también tenemos una gran 

invitación para 14 equipos.  

 También tenemos ballet los sábados y baloncesto de la Liga de Manny. 

 Los deportes de primavera van bien. Tenemos 150 estudiantes participando y tenemos algunos 

entrenadores nuevos que hemos contratado para la próxima temporada. A nuestros equipos 

atléticos de invierno les fue bien con sus GPA. El equipo de natación femenino quedó quinto 

en el estado con 3.82.   

 Tenemos 35 alumnos que practican tres deportes, por lo que estamos muy contentos  

La directora de TES, Heather Lowe-Rogers, compartió lo siguiente: 

 Ayer tuvimos nuestro Lanzamiento de Kinder en las tres escuelas primarias. En TES tuvimos 

29 niños de kínder que vinieron y se inscribieron. La Sra. Lowe-Rogers agradeció a Cheryl 

Joseph y a todos los demás que ayudaron con ese evento.  

 Hemos estado monitoreando de cerca la asistencia y hemos pasado de un 51% de asistentes 

regulares a un 68%. Agradecemos a Alma Velázquez en la oficina principal por sistematizar la 

asistencia y controlar a los estudiantes que tienen ausencias crónicas. 

 Comenzamos nuestras evaluaciones estatales esta semana con nuestra presentación "demuestra 

lo que sabes", destacando lo importante que es tomar estas evaluaciones en serio. La Sra. 

Lowe-Rogers dio un agradecimiento especial al equipo de Sped y a nuestro equipo de Título I 

por trabajar con aquellos estudiantes que necesitan un poco más de ayuda para dar lo mejor de 

sí mismos. 

 La Sra. Lowe-Rogers dio gracias especiales a Bill Adams, quien es el conserje principal de 

TMS. Bill ha estado trabajando solo durante las últimas dos semanas, dedicando horas extra y 

ha hecho un gran trabajo para garantizar que nuestras instalaciones estén limpias y listas para 

los estudiantes. 

PES Principal Shawna Schleif shared the following: 

 La Sra. Schleif dijo que el Lanzamiento de Kinder fue un gran éxito y fue divertido ver la 

energía que tienen los niños que se unirán a nosotros el próximo año. Tuvimos varias familias 



 

 

de fuera del distrito que esperan unirse a nosotros, por lo que nos hizo sentir bien que 

estuvieran interesados en venir a nuestra escuela. Trabajaremos para que nuestros estudiantes 

que regresan se inscriban a continuación. La Sra. Schleif agradeció al personal de recepción 

por organizar estos eventos.  

 La Sra. Schleif reconoció a Tatiana Ramos Gallardo y Alison Bailey por iniciar un nuevo club 

en PES llamado Club Neurodivergente. Nuestra primera reunión fue ayer y tuvimos cuatro 

estudiantes que asistieron. El club es para que los estudiantes puedan reunirse y honrar a su 

grupo de afinidad.  

 La Sra. Schleif agradeció al líder de PLC y nuestros entrenadores que han estado trabajando 

juntos para trabajar en torno a nuestra alineación, tanto vertical como horizontal.  

El director de OHES, Brandon Hammond, compartió lo siguiente:  

 El Sr. Hammond compartió que acababa de visitar una clase donde la maestra, Lori Fuller, 

estaba dando una lección sobre nutrición. La Sra. Fuller hizo un gran trabajo trabajando con los 

estudiantes, preparando un menú y hablando sobre los diferentes grupos de alimentos. 

 Tenemos pruebas estatales en curso ahora y es estupendo ver cómo las cosas van tomando 

forma ahora que estamos al final del año.  

 El Sr. Hammond agradeció a Dianne Wolff y Judy Dedrick por su trabajo en preparar el 

lanzamiento de Kinder.   

El director de PTRA, Aaron Santi, compartió lo siguiente: 

 El Informe de PTS Rising de Brent dijo: "En los últimos 60 días, el 65.6 % de nuestros 

estudiantes han asistido a la escuela lo suficiente como para ser considerados asistentes 

regulares, incluido el 72 % en Phoenix High, el 67.6 % en Talent Middle School y el 62.5 % en 

nuestras escuelas primarias." El Sr. Santi decidió ver cuáles eran los números de PTRA-- 

o Nuestro promedio de asistencia de estudiantes de K-8 es del 95%. 

o El 88% de los estudiantes de PTRA son asistentes regulares, con un 90% o más de 

asistencia.  

o 94% de nuestros estudiantes de primaria son asistentes regulares. 

o El 85% de nuestros estudiantes de intermedia asisten regularmente. 

 Estamos muy entusiasmados con esos números. Nuestra asistencia es un esfuerzo coordinado 

de participación familiar que incluye a nuestros maestros y al gerente de la oficina. 

La directora Nancy McKinnis felicitó enormemente a todos los que trabajaron arduamente para 

organizar la Feria de Salud y Bienestar en PES el pasado fin de semana. Estuvo bellamente organizado 

y la gente estaba emocionada por obtener mucha información y acceso a los recursos.  
 

La directora Polly Farrimond agradeció la asistencia de los estudiantes y las preguntas que hicieron 

en el evento público de Ron Wyden en PHS hace unas semanas. Fue una gran experiencia para todos 

los asistentes. 
 

La directora Sara Crawford dijo que la competencia de atletismo en PHS el martes fue un gran 

evento. Fue emocionante ver a los Piratas hacerlo tan bien. La Sra. Crawford dijo que su evento 

favorito es Future Chef y agradeció a Amy Honts-Stark de Sodexo y su equipo por organizar esa 

competencia y mostrar el talento de los estudiantes. 

 



 

 

El director Rick Nagel dijo que tuvo el placer de trabajar con el Supte. Barry en la competencia de 

atletismo ayer. Fue genial ver la pista que tenemos hoy. Fue un entorno magnífico y el Sr. Nagel se 

enorgullece de estar asociado con nuestro distrito escolar.  

 

El director Rick Nagel dijo que tuvo la oportunidad de unirse al recorrido de la escuela secundaria 

con el Senador Wyden. Visitamos todas las áreas de CTE y uno de los empleados del Senador Wyden 

comentó que teníamos muchos programas excelentes aquí y el Sr. Campbell respondió que sí, que es 

importante para nuestra comunidad y que estamos determinados a mantenerlos todos. Queremos 

mantener nuestro personal y programas porque son importantes y ayudan a los niños a asistir y hacer 

lo mejor posible. 
 

C. Informe del Representante Estudiantil 

     Paityn Croy compartió lo siguiente: 

 Esta noche, Link Crew tiene su primer evento de estudiantes de primer año contra familias y 

estamos contentos de que los estudiantes de primer año traigan a sus familias y jueguen entre 

ellos. 

 Mañana es nuestra asamblea inaugural para el baile de graduación y el Día de la Tierra. Habrá 

un baile para que las clases puedan competir y mostrar sus equipos de baile. 

 La subasta de la noche de graduación será el 7 de mayo en StoneRiver Winery. Los boletos 

están a la venta ahora por $20 y estarán a $25 en el evento. 

 El 9 de mayo, las clases Ag organizarán un evento Spring Harvest en la escuela secundaria 

para estudiantes de primaria. Podrán venir y visitar los diferentes puesstos para aprender más 

sobre agricultura y diferentes carreras.  

D. Comentarios de Ciudadanos 

No hubo comentarios de ciudadanos.  

 

E. Informe del Superintendente 

 Supte. Barry se hizo eco de todos los comentarios de la Directora McKinnis sobre la Feria de 

Salud y Bienestar. Supte. Barry agradece que el equipo haya visto una necesidad y la haya 

puesto en marcha. Fue realmente sorprendente tener más de 40 puestos de socios comunitarios. 

Esperamos ver cómo crecerá este evento a lo largo de los años.  

 Supte. Barry dijo que esperamos reconstruir un centro de salud en PHS en un espacio funcional 

con nuestros socios de La Clínica. Originalmente, pensamos que la financiación de este 

proyecto podría provenir de la subvención de Salud Mental que recibimos, pero ha habido 

algunas complicaciones con eso. Desviaremos parte de ese dinero a otras áreas de la 

subvención y luego buscaremos la financiación de ESSER para el centro de salud. Dado que 

esto será más de $25,000, necesitaremos la aprobación de la junta. Tendremos esos planes y 

documentos en la próxima reunión. 

F. Informe del Programa con Estudiantes de TMS 

El presidente Campbell le pidió a la junta que se presentara y brindaran un poco de información sobre 

su tiempo en la junta. La directora Kathryn Holden presentó a los estudiantes de la clase de escritura 

creativa de la Sra. Tringolo y les hicieron las siguientes preguntas a los miembros de la junta: 

 ¿Qué requisitos específicos se requieren para ser miembro de la junta escolar? 

 ¿Qué significa para usted ser miembro de la junta escolar? 



 

 

 ¿Cómo maneja los desacuerdos dentro de la junta escolar? 

 ¿Cuánto tiempo le lleva tomar una decisión sobre un problema o tema?  

¿Cómo es típicamente el proceso? 

 ¿Cuál ha sido la decisión más difícil que ha tenido que tomar? 
 

La directora Polly Farrimond preguntó a los estudiantes si les gustaría ver pasar algo aquí en la escuela 

intermedia que los beneficiaría 
  

La estudiante Eliss LeBombard dijo que sería genial tener un club de ética en la escuela para que los 

estudiantes se sintieran mejor al expresar sus sentimientos. 
 

El presidente Campbell animó a los estudiantes a hablar con sus maestros y directores sobre lo que les 

gustaría. 

 

G. Agenda de Consentimiento  

La vicepresidenta Dawn Watson hizo la moción de aprobar la agenda de consentimiento tal como se 

presentó, la directora Nancy McKinnis secundó la moción. Al no haber objeciones, se aprobó la 

agenda de consentimiento. 

G.1. Aprobación de la Agenda  

G.2. Aprobación de las Minutas de 4/06/23 

G.3. Informe de Personal 

 

H. Elementos de Acción  

H.1. Contrato de ATI 

Supte. Barry dijo que sentimos que tenemos un contrato sólido y esperamos trabajar con ATI en el 

futuro y ver cómo transcurre su transición a medida que nos acercamos al próximo año. Supte. 

Barry agradeció a la Asist. Supte. Tiffanie Lambert y a la directora Summer Brandon de ATI por su 

ayuda en la revisión del contrato, especialmente con la guía integrada. 
 

Hago la moción de aprobar la renovación del contrato de ATI tal como se presentó para el período 

del 1o de julio, 2023 al 30 de junio, 2028. Esta moción, hecha por Rick Nagel y secundada por Polly 

Farrimond, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel: 

Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí                               (Sí: 7, No: 0, Ausente: 0) 

 

H.2. Servicios de Diseño de RFP para Actualizaciones Sísmicas de TES/TMS 

Supte. Barry dijo que el ámbito de aplicación de TMS se redujo para ahorrar dinero. Creemos que 

las áreas de alto uso darán un buen servicio y continuaremos encontrando otras oportunidades para 

completar las otras partes de TMS. TES todavía está en pleno alcance. La directora Farrimond 

preguntó sobre la fecha del proyecto y el Supte. Barry dijo que lo haríamos en el verano de 2024 

debido a la escasez de material.  
 

Propongo adjudicar el contrato de servicios de diseño para el proyecto de actualizaciones sísmicas 

de TES y TMS a arkitek:design&architecture tal como se presenta. Esta moción, hecha por Rebecca 

Weathers y secundada por Polly Farrimond, fue aprobada. 

    Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel:       

    Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí.                              (Sí: 7, No: 0, Ausente: 0) 

H.3. Servicios de Ingeniería Civil de RFP para Colver Fields 



 

 

Supte. Barry dijo que ZCS era un socio nuestro en el diseño del campo de atletismo y césped de 

PHS y que querían participar en el diseño del Colver Field. Han hecho un gran trabajo para nosotros 

en el pasado y recomendamos que la junta apruebe el contrato con ZCS.  
 

Propongo adjudicar el contrato de servicios de diseño para el Parque Recreativo Colver Fields a 

ZCS Engineering & Architecture tal como se presentó. Esta moción, hecha por Rebecca Weathers y 

secundada por Polly Farrimond, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel: 

Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí                               (Sí: 7, No: 0, Ausente: 0) 

 

H.4. Política de la Junta EFA - Bienestar Local 

Supte. Barry dijo que la recomendación es eliminar la política AR y combinar la mayor parte de ese 

lenguaje en la política principal. Supte. Barry agradeció a su asistente Denise Skinner y al equipo de 

voluntarios del comité de bienestar junto con Amy Honts-Stark y Debbie Rogers por hacer 

recomendaciones sobre la política donde el lenguaje es opcional. La mayor parte del lenguaje 

opcional es nuestra práctica actual.  
 

    Propongo adoptar los cambios recomendados a la política EFA - Bienestar Local tal como se  

    presentan. Esta moción, hecha por Nancy McKinnis y secundada por Polly Farrimond, fue   

    aprobada.  

    Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel:    

    Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí                               (Sí: 7, No: 0, Ausente: 0) 

 

H.5. Política de la Junta EFA-AR – Programa de Bienestar Local 

    Propongo eliminar la política EFA-AR - Programa de Bienestar Local según lo recomendado. 

Esta moción, hecha por Rebecca Weathers y secundada por Nancy McKinnis, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel: 

Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí                               (Sí: 7, No: 0, Ausente: 0) 

 

I. Receso – 11:05 – 11:15 

 

J. Información y Discusión 

J.1. Actualización de Instalaciones/Bonos  

    Supte. Barry mencionó que Jon McCalip asistirá a la conferencia OSFMA (Asociación de 

Administración de Instalaciones Escolares de Oregón). Jon es parte de la junta directiva de esa 

organización y actualmente también está presentando allí. Supte. Barry dijo que traeríamos la 

información a la junta para su aprobación para la reconstrucción de nuestro centro de salud.  

 

J.2. Actualización Financiera 

Supte. Barry Barry dijo que Yazmin preparó un informe financiero actual y que está trabajando 

arduamente para preparar la presentación del presupuesto para nuestra reunión de mayo. Supte. 

Barry dijo que Yazmin había asistido a una reunión telefónica esta mañana con otros colegas que 

comparten la HB 4026 para la recuperación de incendios forestales y que se habían realizado 

algunos ajustes de los que se acababa de enterar. Es posible que no haya tantos fondos para ese 

recurso como pensábamos a lo largo de los próximos dos años. Tiene que ver con el ADM general 

en el estado. El especialista financiero de ODE dijo que potencialmente costaría $35 millones de 

dólares en comparación con los $25 millones de dólares aprobados para ayudar a mantener los 



 

 

distritos completos.  El próximo año nos impactará en aproximadamente $1.5 millones. Eso será un 

gran desafío para nosotros, por lo que cuando analizamos la deserción y la satisfacción de nuestras 

necesidades presupuestarias en FTE para igualar a nuestra población estudiantil, se necesita una 

inmersión más profunda en eso antes de lo que pensábamos. Además, se necesita abogar por el 

fondo escolar estatal, ya que parece que será difícil moverlo por encima de los $9.9 billones, lo que 

también tendrá un gran impacto en nuestro avance. 
 

El presidente Campbell preguntó si había una disposición en el proyecto de ley que les permitiera 

cambiar lo que aprobaron hace unos años. Supte. Barry dijo que se está analizando la fórmula 

general de financiación y que Yazmin podrá explicarla mejor en términos financieros a medida que 

aprendamos más. Existe una posibilidad potencial de tener un ajuste en el ADM que compartió el 

representante de ODE que puede permitirnos obtener un porcentaje más alto de esos fondos, lo que 

podría reducir el impacto. Nuestro saldo final de fondos se reducirá considerablemente para el 

próximo año y al final de este próximo bienio, según el número de fondos escolares estatales. Podría 

dejarnos con un saldo final del fondo del 4-5% y la política de la junta es del 8%. 
 

La vicepresidenta Watson compartió preocupaciones sobre esto y quiere más información tan 

pronto como esté disponible para que podamos escribir a nuestros legisladores o ir a Salem, ya que 

esto es algo sobre lo que debemos expresarnos.  

 

J.3. Actualización Legislativa / OSBA  
 

    La vicepresidenta Watson dijo que asistió a cinco reuniones en siete días y compartió lo siguiente: 

 La SB 283 aborda muchas cosas, pero algunas tienen que ver con la educación especial y los 

miembros del personal que pasan más tiempo con los estudiantes que tienen un IEP deberían 

recibir un pago mayor. La preocupación de la Sra. Watson es que podría convertirse en un 

problema de "no es mi hijo". Habrá testimonios próximos. 

 La SB 1045 está en el comité de Reglas ahora e irá después a la cámara que habla del plan de 

estudios y otros elementos que pueden atar las manos de la junta escolar.  

 El viernes, hay una presentación itinerante de Medios y Recursos en Roseburg y habrá una 

reunión de Zoom el primer miércoles de mayo. 

La directora Sara Crawford dijo que la SB 1045 aborda cómo gobernarán las juntas escolares 

locales y el cambio sísmico fue la palabra que OSBA usó en torno a esa legislación en particular. 

Nosotros estamos mirando en una fecha para que Phoenix-Talent asista en mayo para brindar 

testimonio y/o reunirse con las legislaturas. 
 

La vicepresidenta Watson asistió a la reunión de la junta de PACE ya  los días de PACE. Hubo 

algunas conversaciones informativas sobre agresión y abuso sexual. Brian Flannery, ex SRO del 

distrito de Salem-Keizer, fue parte de la elaboración de la política de evaluación de amenazas que 

usamos. El conocimiento del Sr. Flannery sobre la seguridad escolar y las evaluaciones de amenazas 

es increíble. La vicepresidenta Watson asistió a la reunión de Escuelas Rurales ayer y las metas y 

misiones fueron aprobadas y serán enviadas a los abogados para revisión final. El siguiente paso es 

presentarlo en la reunión de la junta de OSBA de junio y, si se aprueba, irá a todos los distritos 

escolares para votar si tenemos un Caucus de Escuelas Rurales  
 

La directora Sara Crawford le recordó a la junta que del 11 al 13 de agosto es la conferencia OSBA 

de verano en Salem. 



 

 

 

J.4. Actualización de Recuperación de la Comunidad 

Supte. Barry dijo que está emocionado de que un representante del grupo de Recuperación a Largo 

Plazo venga y hable con la junta en junio.  
 

J.5. Política de la Junta AC-AR - Procedimiento de Quejas por Discriminación 

La directora Nancy McKinnis preguntó cómo se informa al público que tienen esta vía para un 

procedimiento de queja. Supte. Barry dijo que en la práctica, si tenemos una queja o una discusión, 

proporcionamos el proceso. De lo contrario, está en nuestras políticas.  
 

La Sra. McKinnis preguntó si ha habido discusión sobre la transcripción de nuestras políticas al 

español y el Supte. Barry dijo que actualmente estamos trabajando en esto y estamos comenzando 

con las políticas más importantes en las que los miembros de la comunidad probablemente estarían 

interesados. 
 

La Sra. McKinnis preguntó cuál es el proceso para que el personal pueda presentar una queja y no 

sentir represalias. Supte. Barry dijo que el proceso está dictado por políticas y procesos y tratamos 

de crear un espacio seguro para que eso suceda y se comparta. Cualquier queja es revisada por el 

departamento de recursos humanos para asegurarse de que respondamos de manera oportuna. 
 

La vicepresidenta Watson preguntó si las asociaciones de empleados tienen algo para ayudar al 

personal con las quejas y el presidente Campbell dijo que el contrato tiene un procedimiento de 

quejas para los empleados. 
 

J.6. Política de la Junta IGBHD - Exenciones del Programa 

Supte. Barry dijo que esta política aclara que si alguien opta por no participar en un programa o 

actividad de aprendizaje requerido por el estado, habrá una actividad alternativa.  
 

J.7. Política de la Junta JGE - Expulsión 

Supte. Barry dijo que los cambios a esta política son por ley. 
 

J.8. Política de la Junta KL-AR(1) – Procedimiento de Quejas Públicas 

    Supte. Barry dijo que los cambios en los procedimientos de queja son para aclarar el lenguaje de la   

    reciente legislación.   
 

K. Revisión de la Agenda de la Próxima Reunión  
 

L. Clausura - La reunión se levantó a las 12:10 p.m. 

 
 

 

 

__________________________________                               ______________________________ 

Michael Campbell, Presidente                                                    Brent Barry, Superintendente 

 


